

Übersicht

- 525** Rolle des intestinalen Epithels im Rahmen der angeborenen und erworbenen Immunität*
C. Maaser, M. F. Kagnoff
- 531** Leitlinien zur Aufbereitung flexibler Endoskope und endoskopischen Zusatzinstrumentariums im internationalen Vergleich
O. Leiß, U. Beilenhoff, L. Bader, M. Jung, M. Exner

Kommentierte Referate

- 543** Verminderung der experimentellen Hepatitis durch den G-Protein-gekoppelten Adenosin-A₂-Rezeptor
M. Bilzer, A. L. Gerbes
- 545** Helicobacter-pylori-Eradikation: Symptomatische Therapie der Refluxkrankheit?
D. Schilling, H. E. Adamek, J. F. Riemann
- 547** Kombinierte pharmakologische Therapie mit Nitrat und Beta-Blocker: Neuer Standard in der Rezidivprophylaxe der Varizenblutung?
R. Wiest, G. Lock, H. Messmann

- I** Konsensus ÖGGH
- VIII** Mitteilungen
- X** Buchbesprechung
- XI** Veranstaltungskalender
- XIX** Autorenhinweise
- XXI** Impressum

Review

- 525** Role of the Intestinal Epithelium in Orchestrating Innate and Adaptive Mucosal Immunity*
C. Maaser, M. F. Kagnoff
- 531** Reprocessing of Flexible Endoscopes and Endoscopic Accessories – an International Comparison of Guidelines
O. Leiß, U. Beilenhoff, L. Bader, M. Jung, M. Exner

Selected Summaries

- 543** Role of G-protein-coupled Adenosine Receptors in Downregulation of Inflammation and Protection from Tissue Damage
M. Bilzer, A. L. Gerbes
- 545** Eradication of Helicobacter pylori: Symptomatic Treatment of Reflux Disease?
D. Schilling, H. E. Adamek, J. F. Riemann
- 547** Endoscopic Ligation Compared with Combined Treatment with Nadolol and Isosorbide Mononitrate to Prevent Recurrent Variceal Bleeding
R. Wiest, G. Lock, H. Messmann

- I** Konsensus ÖGGH
- VIII** Communications
- X** Book review
- XI** Congress Announcements
- XX** Instructions for Authors
- XXI** Imprint